



SECCO ZERO 0 vol%

Fein perlend und herrlich erfrischend begeistert dieser alkoholfreie Secco aus unvergorenen Trauben. Noten von grünem Apfel, saftiger Birne und Zitrusfrüchten verleihen ihm eine fruchtige Leichtigkeit und milde Würze.

Der perfekte Aperitif, wenn es etwas zu feiern gibt – und ebenso wunderbar zu leichten, feinen Gerichten.

Delicately sparkling and wonderfully refreshing, this non-alcoholic Secco made from unfermented grapes delights with notes of green apple, juicy, pear and citrus. A light, fruity character is complemented by a subtle touch of spice.

The perfect aperitif for celebrating special moments – and equally delightful with light, refined dishes.



Für diesen feinen Genuss wurden nach altbewährter Verjus-Methode Trauben bereits Anfang August unreif geerntet und schonend gepresst. Dieser Saft wurde dann mit etwas Wasser versetzt, unvergoren feinfiltriert und auf die Flasche gebracht.

To create this exquisite delicacy, grapes were harvested unripe and gently pressed using the tried-and-tested verjus method. This juice was then mixed with a little water, finely filtered without fermentation and bottled.

LAND Österreich
REGION Niederösterreich
Verjus-Erfrischungsgetränk

COUNTRY Austria
REGION Niederösterreich
Verjus Soft Drink

TRINKTEMPERATUR 5-7°C
ALKOHOL 0 vol%
SÄURE 6,2 g/l
RESTZUCKER 32 g/l

DRINKING TEMPERATUR 5-7°C
ALCOHOL 0 vol%
ACIDITY 6,2 g/l
RESIDUAL SUGAR 32 g/l

Mindestens haltbar bis 10.08.2028

Best before 10.08.2028

Zutaten: 60% Verjus (Saft unreifer Trauben), Wasser, Kohlensäure, Antioxidationsmittel: Ascorbinsäure

Ingredients: 60% verjus (juice from unripe grapes), water, Carbon dioxide, antioxidant: ascorbic acid

Nährwerte: 100 ml enthalten durchschnittlich
Brennwert: 54 kJ/13 kcal
Kohlenhydrate: 3,3 g/l
davon Zucker: 3,2 g/l
Enthält geringfügige Mengen von Fett, gesättigten Fettsäuren, Eiweiß und Salz

Nutritional values: 100 ml contains on average
Energy: 54 kJ/13 kcal
Carbohydrates: 3,3 g/l
of which sugar: 3,2 g/l
Contains negligible amounts of fat, saturated fatty acids, protein and salt